

El 06 de marzo, IPA Madrid se embarco de lleno en un proyecto, casi una aventura, a fin de acercar la gran familia IPA, no solo a policías, socios o no, sino también al resto de ciudadanos. Los administradores de la emisora Las Águilas radio, una emisora local ubicada en el madrileño barrio de Aluche, nos propusieron realizar un programa que se emitiera los primeros miércoles de cada mes de 13'00 a 14'00, una hora que podemos considerar de máxima audiencia, dando total libertad tanto para el formato como el contenido del programa. Así, con la inestimable colaboración tanto de administradores, como del personal técnico de la emisora, comenzamos la emisión con la aspiración de perdurar en el tiempo.

El programa, como no podía ser de otra manera, se bautizó "SERVICIO POR AMISTAD" (nuestro querido lema de SERVO PER AMIKECO, que tanto nos identifica) y puede escucharse en directo vía WEB, conectando a través de la dirección www.lasaguilasradio.es, pudiendo visualizarse también ya que tiene cámara activa. También, gracias al magnífico trabajo de su técnico, Luis, nuestro gurú y guía, (somos absolutamente neófitos en estas lides), los programas se suben simultáneamente a la plataforma web You Tube, y en cualquier momento con solo acceder a dicha plataforma y buscar por "Las Águilas Radio" se pueden ver los programas emitidos.

Con estas premisas, el presidente, Manuel Moreno, se puso en la piel de un locutor de radio, y llevo adelante un guion en el que explicaba como por el año 1950 nacía IPA de la mano del sargento de policía Arthur Troop, y como crecía extendiéndose por más de 100 países y 6 continentes hasta llegar a los casi 400.000 miembros que lo formaban el año pasado (2024). Continuo detallando cómo se organiza IPA en nuestro país, sus diversas delegaciones, y las actividades que se promueven: desde los viajes con desfile incluido por la 5^a Avd. de New York, a Kenia, donde se combina el viaje cultural, con la colaboración con ONG's del país. También paso revista a los intercambios de material de colecciónismo, las acciones formativas, las deportivas, de tiro, rutas moteras, y un largo etc., que dan muestra, tanto de lo activo de la asociación, así como de la diversidad de sus actividades. Hizo mención a la importancia que se le da a la atención a los miembros de otros países que nos visitan y que así nos lo demandan y finalizo refiriéndose a la actuación en la Dana de Valencia, que IPA Madrid, además del resto de delegaciones realizó, haciendo así un preámbulo de lo que tratará el próximo programa, un monográfico respecto de la tragedia y del papel que los voluntarios de IPA desempeñaron.



